
Transporte

Sigue resistencia contra Cablebús

Vecinos de Cuauhtepc anunciaron que reunirán firmas el próximo domingo para proponer al Gobierno de la Ciudad de México un proyecto diferente a la Línea 1 de Cablebús (teleférico), que, según ellos, sería más barato y permitiría transportar más rápido y al doble de usuarios.

El plan desarrollado por los propios vecinos contempla un circuito con carril exclusivo de concreto hidráulico para autobuses de pasajeros, otro para vehículos particulares, una ciclo-vía, eliminar topes, baches y estacionamientos al lado de las principales vías de comunicación, así como liberación de banquetas.

Según sus cálculos, el proyecto vecinal costaría 500 millones de pesos y permitiría el desplazamiento de 350 mil personas diarias en la zona de Cuauhtepc que van a sus trabajos, escuelas y otras actividades. /NOTIMEX